



## Medienmitteilung

Datum: 06.09.2018

Sperrfrist:

---

### Geschäftsleitung des Landrats Basel-Landschaft zu Besuch in Obwalden

Am 6. September 2018 hat die Geschäftsleitung des Landrats Basel-Landschaft dem Obwaldner Kantonsrat einen Besuch abgestattet. Im Vordergrund stand der Erfahrungsaustausch zwischen den beiden Ratsleitungen.



Die Vertreterinnen und Vertreter der Parlamente von Basel-Landschaft und Obwalden sowie der Staatskanzlei Obwalden beim Gruppenbild vor dem Archivturm in Sarnen. Die Delegationen standen unter der Leitung von Landratspräsident Hannes Schweizer und dessen Obwaldner Amtskollegen Peter Wälti (vorne).

Kantonsratsvizepräsident Reto Wallimann begrüßte die Geschäftsleitung des Landrats Basel-Landschaft am Vormittag im Rathaus, Sarnen. Angeführt wurde die 12 Personen umfassende Delegation aus dem Kanton Basel-Landschaft von Landratspräsident Hannes Schweizer. Nach einer Einführung in den Ratsbetrieb verfolgten die Gäste bis am Mittag die Parlamentsdebatte im Kantonsratssaal.

Das gemeinsame Mittagessen beider Ratsleitungen und Fraktionspräsidenten wurde für einen Erfahrungsaustausch genutzt.

Am Nachmittag erhielten die Gäste durch Staatsarchivar Alex Baumgartner eine Führung durch den Archivturm (Hexenturm) an der Kirchstrasse in Sarnen. Eine Besichtigung der Kernser Edelpilze GmbH sowie ein kleiner Imbiss rundeten den Besuch der Delegation des Landrats Basel-Landschaft im Kanton Obwalden ab.